

Intergeo

## Autodesk baut Brücken

**[02.08.2007] Das Unternehmen Autodesk will die Kluft zwischen CAD und GIS überwinden. Wie der Brückenschlag gelingt, zeigt das Unternehmen auf der Fachmesse Intergeo.**

Das Unternehmen Autodesk ist auf der GIS-Fachmesse Intergeo in Leipzig (25. bis 27. September) gemeinsam mit seinen Partnern vertreten. Im Mittelpunkt des Messeauftritts wird das Geospatial-Konzept mit den neuen Versionen von Autodesk Topobase und Autodesk MapGuide Enterprise stehen. Die beiden Lösungen mit zahlreichen neuen und verbesserten Funktionalitäten sind tragende Eckpfeiler des Konzepts. Bei diesem Lösungsansatz werden Anwender durch alle Phasen eines Projekts begleitet: von der ersten Planung bis hin zur Bereitstellung und Nutzung der Daten im Intra- oder Internet. Peter Rummel, Marketing Solutions Manager GIS und Tiefbau bei Autodesk, nannte im Vorfeld der Messe das ehrgeizige Ziel des Unternehmens: "Unser Anspruch ist es, die Kluft zwischen CAD und GIS endgültig zu überwinden."

(al)

Stichwörter: Messen | Kongresse, Autodesk, Intergeo, GIS, Geodatenmanagement